



LIBÉRAUX La "Révolution bleue" en marche!

Président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale (MLPS) – qui défend la mise en concurrence de la Sécu avec le privé –, Claude Reichman en appelle désormais, sur son site Internet (www.claudereichman.com), à une "révolution bleue", "donnant réellement la parole aux peuples". Plus de 120 000 internautes s'y sont connectés depuis deux mois. Résultat : deux rassemblements de plus de mille personnes (où chacun est invité à se munir d'une écharpe bleue) ont déjà eu lieu à Paris, dont le dernier, le 26 janvier. « Il s'agit d'un acte de résistance fondateur, à l'image de la manifestation du 11 novembre 1940, dont j'étais » a notamment déclaré l'ex-député RPR Alain Griotteray, qui soutient l'initiative. Prochain rassemblement prévu : le 11 mars.